



Ve Álvarez Máynez solo fracasos en migración

ARMANDO MARTÍNEZ
CIUDAD DE MÉXICO

Chiapas es el “ejemplo más nítido” del fracaso de la política migratoria y de seguridad de los gobiernos de PAN, PRI y Morena, afirmó Jorge Álvarez Máynez, precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC).

Reprochó que para quedar bien primero con Donald Trump y luego con Joe Bide, la 4T convirtió al estado en el más militarizado del país y pese a ello el flujo migratorio aumentó 30 por ciento durante 2023.

Además de que “se le ha agregado el componente del crimen organizado, que se está convirtiendo en un problema real no solamente de seguridad pública, sino de seguridad nacional”.

En un video mensaje transmitido por redes sociales, el precandidato acusó que al ser año electoral en Estados Unidos, los aspirantes intentarán usar a México “de piñata”.

“La trata, el traslado ilegal de migrantes que van desde aquí hasta la frontera norte es un problema gravísimo... Es un tema del que debemos reflexionar y cambiar de política”, señaló.

Álvarez Máynez planteó que se puede cambiar la realidad migratoria en el territorio nacional con perspectiva de derechos humanos y recuperar la soberanía del país.

“Esta no puede ser la realidad de un estado tan grande y tan bello como Chiapas. Vamos a entrarle en serio al problema de la inseguridad, de la migración y hacerlo desde una perspectiva de derechos humanos, pero también de orden, volver a recuperar la soberanía, el control del territorio. Y eso solo lo podemos hacer quienes hemos dicho que la estrategia de los últimos gobiernos ha sido incorrecta”, aseveró. ■